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東葛中部地区総合開発事務組合議会  

令和２年第２回定例会会議録  

 

───────○─────── 

令和２年１０月１６日（金）午後１時５５分開議  

 

議事日程  

 日程第  １  副管理者選挙  

 日程第  ２  会期の決定  

日程第  ３  会議録署名議員の指名  

日程第  ４  議案第 1 号  令和元年度東葛中部地区総合開発事務組合

歳入歳出決算の認定について  

日程第  ５  議案第２号  東葛中部地区総合開発事務組合監査委員の

選任について  

日程第  ６  一般報告  

日程第  ７  一般質問  

─────────────── 

出席議員（６名）  

１番   井  崎  義  治  君    ２番   青  野    直  君  

３番   鬼  沢  徹  雄  君    ４番   助  川  忠  弘  君  

５番   星  野  順一郎  君    ６番   西  垣  一  郎  君  

─────────────── 

説明のため議場へ出席した者  

 管  理  者  秋  山  浩  保  君   代表監査委員 山  﨑  直  人  君  

 会計管理者  谷  口  恵  子  君   事務局長  片  桐    司  君  

 主  管  者  稲荷田  修  一  君   主  管  者  中  野  秀  紀  君  

 主  管  者  小  林    修  君   総務課長  矢  代  秀  行  君  

 斎  場  長  佐  藤  栄  一  君  

─────────────── 

職務のため議場へ出席した者  

  総務 課主 幹 吉  澤    誠  君  

───────○─────── 

午後１時５５分開会  

○議長（青野  直君）  皆さんこんにちは。  

大変お待たせをいたしました。ただ今から、東葛中部地区総合開発事

務組合議会、令和２年第２回定例会を開会いたします。  

───────○─────── 

午後１時５５分開議  
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○議長（青野  直君）  直ちに会議を開きます。  

─────────────── 

○議長（青野  直君）  まず初めに、定例会招集の挨拶並びに事業報告

を求めます。秋山浩保管理者。  

〔管理者  秋山浩保君挨拶〕  

○管理者（秋山浩保君）  

本日、ここに東葛中部地区総合開発事務組合議会令和２年第２回定例

会を招集しましたところ、議員各位におかれましては、大変お忙しい中

御出席を賜り、誠にありがとうございます。  

既に皆様御承知のとおり、本年９月４日開催の柏市議会令和２年第３

回定例会におきまして、助川忠弘さんが議長に就任されました。心から

お祝い申し上げ、市政発展のため今後の御活躍をお祈りいたしますとと

もに、本組合の運営につきましても御指導を賜りますよう、よろしくお

願い申し上げます。  

初めに新型コロナウイルス感染症への対応についての御報告をいたし

ます。  

新型コロナウイルスが市民生活に大きな影響を及ぼしている中、当組

合においても、感染拡大の防止に努めております。  

緊急事態宣言発令により、ウイングホール柏斎場では、斎場への参列

者を抑制するよう依頼するとともに、斎場内の売店休止、建物内での飲

食禁止、待合室及び式場控室の座席の半減、事務組合が運営する霊柩自

動車への遺族の同乗中止等を行いました。  

みどり園では、短期入所及び日中一時支援の新規受入れ停止、利用者

の帰宅及び保護者面会の中止、利用者の外出中止等を行いました。  

緊急事態宣言の解除後は、両施設ともに制限を緩和し、運営しており

ます。  

ウイングホール柏斎場では、参列者の抑制依頼及び待合室等の座席の

半減は継続しておりますが、売店を再開するとともに、建物内での飲食

禁止は解除し、霊柩自動車への遺族の同乗も再開しております。  

みどり園では、短期入所及び日中一時支援の受入れ、利用者の帰宅及

び面会、利用者の外出を順次再開しております。  

しかし、新型コロナウイルスの感染が再び拡大する状況となった場合

は、両施設とも、その状況に応じて感染防止対策を再度強化いたします。  

今後も気を緩めることなく、関係市の皆様の御支援・御協力を賜りな

がら、引き続き感染防止対策に取り組んでまいります。  

続きまして、前定例会以降における組合の主要事業の状況につきまし

て御報告いたします。  

最初に、ウイングホール柏斎場でございます。  
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増加する火葬需要への対応として実施した火葬炉３基の更新工事は、

本年３月に終了し、本年４月から供用を開始しております。  

今年度も引き続き火葬炉３基の更新工事を行います。工事中も現在の

1 日２１件の火葬件数は変更しませんが、来場される方へは十分に配慮

して、工事を行ってまいります。  

また、地元周辺８町会で構成する布施斎場対策委員会の要望について

は、引き続き丁寧な説明を行ない、地域住民の方々の御理解と御協力を

賜りたいと考えております。  

次に、みどり園改築等ＰＦＩ事業でございます。  

指定管理者大久保学園が実施する維持管理業務及び運営事業について

は、昨年度実績について令和元年度年間モニタリングを７月８日に実施

し、事務組合としては、おおむね良好であるとの判断をいたしました。  

今後、みどり園指定管理者審査会を、１１月１８日に開催し、モニタ

リングの内容評価を審査していただく予定です。  

次に、令和元年度一般会計決算についてです。  

歳入につきましては、前年度比１６．７％増の８億１，４８５万５千

円、歳出は、前年度比３０．６％増の７億９，０６６万３千円となりま

した。実質収支額は、前年度比２，１９０万７千円減の２，４１９万２

千円となりました。  

なお、その内の１，３００万円を財政調整基金への積立てとし、今後

の施設整備計画を含めた財政計画等に有効活用を図ってまいります。  

最後になりましたが、本日は、決算の認定及び監査委員選任の２議案

について、御審議いただく予定となっております。  

議員各位におかれましては、何とぞ御賛同賜りますようお願い申し上

げまして、開会に当たっての挨拶並びに事業報告といたします。  

以上でございます。  

─────────────── 

○議長（青野  直君）  ここで御紹介をいたします。  

ただ今、挨拶にもありましたように、去る令和２年９月４日に行われ

た、柏市議会令和２年第３回定例会におきまして、議長選挙が行われ、

助川忠弘議員が当選されました。  

組合規約第５条第２項の規定により、出席しておられますので、御紹

介をいたします。  

助川忠弘議員の挨拶を許します。  

〔４番議員  助川忠弘君挨拶〕  

○４番議員（助川忠弘君）  皆様こんにちは。  

ただ今、御紹介いただきました助川忠弘でございます。９月４日の定

例会におきまして、９月より柏市議会の議長に就任いたしました。  
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コロナ禍の中での議会運営ということで、光栄なことであると同時に

大きな責任を負う立場になるということを自覚しております。  

これからも市議会を含めまして、また近隣市、特に我孫子市さん、流

山市さんを含めた東葛の地域の中で、柏市として何ができるかも含め、

議論を深めていきたいと思います。  

皆様どうぞよろしくお願いいたします。  

─────────────── 

○議長（青野  直君）  日程に入るに先立ち報告をいたします。  

地方自治法第１２１条の規定による説明員の出席要求に対し、当局よ

り説明員の職及び氏名の通知がありました。  

また、監査委員から令和元年１２月分から令和２年６月分に関する例

月現金出納検査の結果報告がありました。  

いずれも各位のお手元に配付の印刷物により、御了承願います。  

以上で報告を終わります。  

─────────────── 

○議長（青野  直君）  日程に入ります。  

───────○─────── 

○議長（青野  直君）  日程第１、副管理者選挙を議題に供します。  

副管理者が組合規約第８条第１項の規定により、令和２年１０月９日

をもって副管理者の職でなくなったので、副管理者が空席となっており

ます。  

組合規約第７条第２項の規定により、選挙を行います。  

会議規則第１０条の規定により、選挙の方法についてお諮りいたしま

す。  

〔「議長」と呼ぶ者あり。〕  

○５番議員（星野順一郎君）  議長。  

○議長（青野  直君）  はい。  

○５番議員（星野順一郎君）  副管理者の選挙の方法につきましては、

慣例によりまして、指名推選の方法にいたしたいと思います。  

お諮りをお願いいたします。  

○議長（青野  直君）  お諮りいたします。  

ただいま星野順一郎議員から、指名推選の方法によるという発言がご

ざいました。  

これに御異議ございませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり。〕  

○議長（青野  直君）  御異議なしと認めます。  

よって、選挙は指名推選による方法と決しました。  

お諮りいたします。  
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星野順一郎議員を、副管理者の指名推選者にいたしたいと思います。  

これに御異議ございませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり。〕  

○議長（青野  直君）  御異議なしと認めます。  

よって、星野順一郎議員において指名することに決しました。  

星野順一郎議員。  

○５番議員（星野順一郎君）  副管理者につきましては、流山市長の井

崎義治議員を指名推選したいと思いますので、お諮りをお願いいたしま

す。  

○議長（青野  直君）  お諮りいたします。  

副管理者には、星野順一郎議員において指名推選のありました、流山

市長の井崎義治議員ということでございますが、これに御異議ありませ

んか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり。〕  

○議長（青野  直君）  御異議なしと認めます。  

よって、ただいま指名推選のありました、流山市長であります、井崎

義治議員が副管理者に当選されました。  

ただいま副管理者に当選されました、井崎義治議員が場内におられま

すので、本席から会議規則第１１条第２項の規定による当選の告知をい

たします。  

副管理者に当選されました、井崎義治議員の挨拶を許します。  

〔副管理者  井崎義治君挨拶〕  

○副管理者（井崎義治君）  副管理者としての職責を果たすよう進めて

まいりますので，どうぞよろしくお願いいたします。  

○議長（青野  直君）  暫時休憩いたします。  

午後２時６分休憩  

───────○─────── 

午後２時７分再開  

○議長（青野  直君）  会議を再開いたします。  

───────○─────── 

○議長（青野  直君）  日程第２、会期の決定を議題といたします。  

お諮りいたします。  

会期は会議規則第４条第１項の規定により、本日１日と定めたいと思

います。  

これに御異議ございませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり。〕  

○議長（青野  直君）  御異議なしと認めます。  

よって、会期は本日１日と決まりました。  
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───────○─────── 

○議長（青野  直君）  日程第３、会議録署名議員の指名をいたします。  

会議録署名議員は、会議規則第１９条の規定により、議長において、

鬼沢徹雄議員及び西垣一郎議員を指名いたします。  

───────○─────── 

○議長（青野  直君）  日程第４、議案を上程いたします。  

議案第１号を議題に供します。  

〔末尾参照〕  

○議長（青野  直君）  説明を求めます。事務局長。  

○事務局長（片桐  司君）  はい。  

それでは、議案及び議案資料の１ページでございます。  

議案第１号は、令和元年度東葛中部地区総合開発事務組合歳入歳出決

算の認定について、監査委員の意見を付して認定を求めようとするもの

でございます。  

それでは、概要について説明をさせていただきます。  

議案の別冊、令和元年度歳入歳出決算書を御覧いただけますでしょう

か。１ページ、一般会計決算総覧でございます。  

歳入、歳出とも予算現額８億１，８７７万円に対しまして、歳入の収

入済額が８億１，４８５万４，７６６円で、予算現額と収入済額との比

較では、３９１万５，２３４円の減となりました。  

予算現額に対します収入の割合は９９．５％となっております。  

次に、歳出の支出済額は７億９，０６６万３，４８６円で、不用額と

して２，８１０万６，５１４円となりました。  

予算現額に対します支出割合は９６．６％となりました。  

この結果、歳入歳出差引残高は、２，４１９万１，２８０円となりま

した。  

次に、２ページをお開きいただけますでしょうか。  

歳入歳出総括表の歳入です。予算現額と収入済額との比較で減となり

ました主なものについて、御説明させていただきます。  

２款の使用料及び手数料が約３９９万円の減でございます。  

これは、衛生使用料のうち、火葬場使用料が約２０８万円の増額にな

りましたが、霊柩自動車使用料が約２７４万円、霊安室使用料が約１１

６万円、式場使用料が約２１４万円の減収となったことが要因でござい

ます。  

続きまして、歳出です。不用額の主なものは、総務費の約７８７万円

及び衛生費の約８９１万円がございます。  

これは、病気休職者の人件費、委託や修繕、工事発注等の入札差金、

需用費における光熱水費の不用額が主なものでございます。  
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これらの結果、歳入歳出差引残高につきましては、事務組合財政調整

基金条例第２条第２項により、一般会計決算余剰金の２分の１以上にあ

たる１，３００万円を財政調整基金へ積立てを行ない、残りの約１，１

１９万円を翌年度に繰越しとさせていただきました。  

続きまして、１６ページを御覧いただけますでしょうか。  

財産に関する調書でございます。こちらについては、土地及び建物と

もに、変更はございません。  

次に、１７ページ、１８ページは備品でございます。  

こちらにつきましてはウイングホール柏斎場において冷凍冷蔵庫を減

としたほか、霊柩自動車の更新においてリース契約としたことに伴う減

がございました。  

続きまして、１９ページにまいりまして、基金でございます。  

財政調整基金には、平成３０年度決算余剰金のうち２，４００万円を

積立て、年度末積立額１億８，７７７万４，１６４円となりました。  

また、施設整備基金には、令和元年度補正予算により２，１００万円

を積み立て、年度末積立額は７，２３２万１，３６５円となりました。  

簡単ではございますが、令和元年度歳入歳出決算につきまして御説明

を申し上げました。  

なお、先日、監査委員による決算審査を受けた際に、監査委員からは、

内容について計数も符合し、予算執行も適正に処理されているとの御講

評を頂きました。  

また、職員の配置状況については、職員定数よりも少ない配置状況と

なっており、ウイングホール柏斎場の施設運営業務などのほか、地元対

策に係る人員を確保して迅速な対応に努めること、新型コロナウイルス

感染症への対応については既に取り組んではいるが、衛生管理を徹底し、

クラスター発生防止のため、更に取り組みを進めること、との御意見も

頂いております。  

事務組合といたしましては、更なる適正な財政運営を行なってまいり

たいと考えております。  

以上、議案第１号の御説明をさせていただきました。  

どうかよろしくお願い申し上げます。  

○議長（青野  直君）  説明が終わりましたので質疑に入ります。  

発言を許します。質問はございませんか。  

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕  

○議長（青野  直君）  ないものと認めます。  

よって、質疑を打ち切ります。  

採決を行います。  

議案第１号を原案のとおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。  
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〔挙手全員〕  

○議長（青野  直君）  挙手全員でございます。  

よって、議案第１号は原案のとおり認定されました。  

───────○─────── 

○議長（青野  直君）  日程第５、議案第２号を議題に供します。  

〔末尾参照〕  

○議長（青野  直君）  ここで地方自治法第１１７条の規定により、助

川忠弘議員の退席を求めます。  

〔４番議員  助川忠弘君退席〕  

○議長（青野  直君）  説明を求めます。事務局長。  

○事務局長（片桐  司君）  はい。  

御覧いただきますのは、議案及び議案資料となります。その３ページ

と裏面の４ページでございます。  

議案第２号は、東葛中部地区総合開発事務組合監査委員の選任につい

てでございまして、東葛中部地区総合開発事務組合規約第１０条第２項

の規定により、監査委員として、柏市議会議長であります助川忠弘議員

を選任いたしたく、同意を求めようとするものでございます。  

何とぞ御賛同賜りたく、どうかよろしくお願い申し上げます。  

以上でございます。  

○議長（青野  直君）  議案第２号につきましては、人事案件でござい

ますので、質疑・討論を省略して採決を行いたいと思います。  

これに御異議ございませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり。〕  

○議長（青野  直君）  異議ないものと認めます。  

よって、議案第２号を原案のとおり同意することに賛成の方の挙手を

求めます。  

〔挙手全員〕  

○議長（青野  直君）  挙手全員でございます。  

よって、議案第２号は原案のとおり同意されました。  

助川忠弘議員の除斥を解きます。  

〔４番議員  助川忠弘君着席〕  

───────○─────── 

○議長（青野  直君）  日程第６、一般報告を行います。  

お諮りいたします。  

一般報告につきましては、別紙印刷物をもって省略いたしたいと思い

ますが、これに御異議ございませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり。〕  

○議長（青野  直君）  御異議なしと認めます。  
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よって、一般報告は別紙印刷物をもって省略いたします。  

───────○─────── 

○議長（青野  直君）  日程第７、一般質問を行います。  

質問を許します。質問はございませんか。  

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕  

○議長（青野  直君）  ないものと認めます。  

よって、一般質問を終結いたします。  

─────────────── 

○議長（青野  直君）  以上をもちまして、今期定例会に付議されまし

た事件等は、すべて議了いたしました。  

これをもちまして、東葛中部地区総合開発事務組合議会令和２年第２

回定例会を閉会いたします。  

お疲れさまでした。  

午後２時１８分閉会  
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会議規則第１９条の規定により下記に署名する。  

 

 令和２年１０月３０日  

  

 

 

議会議長     青  野    直  

 

 

 

議会議員     鬼  沢  徹  雄  

 

 

 

             議会議員     西  垣  一  郎  

 



 

資料 
 

 

令和２年１０月１６日  

 

東葛中部地区総合開発事務組合 

令和２年第２回定例会 

議案  

 

議案第１号～議案第２号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東葛中部地区総合開発事務組合  

 

 

 



 

 

 

 



 

 議 案 第 １ 号   

 

 

令 和 元 年度東葛中 部地区総合開発事 務組合歳入歳出決 算

の 認 定 に つ い て  

 

 

令 和 元 年度東葛中 部地区総合開発事 務組合歳入歳出決 算について，
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東 葛 中部地区総合 開発事務組合  
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東 葛中部地区総合 開発事務組合監査 委員の選任につい て  

 

 

次 の 者 を 東 葛中部 地区総合開発事務 組合監査委員に選 任したいか
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 東 葛 中部地区総 合開発事務組合  
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  提 案 理 由  
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３  生 年 月 日  昭 和 ４ ９ 年 １ １ 月 １ ３ 日  

 

 

 

 


